



MCFFUNDACIÓN

MEMORIA

FUNDACIÓN MÁLAGA CLUB DE FÚTBOL

2024/25

“La Fundación del Málaga Club de Fútbol continúa siendo una entidad ejemplar en la responsabilidad social corporativa del Málaga Club de Fútbol”

La Fundación MCF tiene como objetivo principal, la promoción del deporte y particularmente del fútbol, como instrumento para el fomento de la educación en valores, la lucha contra la discriminación y la exclusión social, así como para fomentar hábitos de vida saludable entre los más jóvenes.



ÁREA SOCIAL

Sebastián Fdez Reyes 'Basti' y Lucía Cereto

- Proyectos sociales
- Colaboración con ONGs
- Gala Premios SiempreFuerte
- Escuela Supercapacidad@s

ÁREA DEPORTIVA

Sergio Valencia y Antonio Utrera

- Málaga Fundación Club
- Campus MCF

ÁREA PSICOLOGÍA

Fernando González

- Málaga CF y Femenino
- La Academia y residencia
- Málaga Fundación Club
- Escuela Supercapacidad@s

ÁREA SOCIAL



VALORES BLANQUIAZULES

Undécima campaña de Valores Blanquiazules, uno de los proyectos más importantes del área social de la Fundación, donde la transmisión de valores cobra un papel fundamental entre los escolares de la provincia.

Esta campaña, permite a los más pequeños conocer en primera persona a jugadores y jugadoras profesionales que les aconsejan sobre los valores del deporte, la vida sana y el cuidado del mediambiente; una experiencia en La Rosaleda inolvidable para más de 1000 niños que nos visitan cada temporada desde 15 colegios de diferentes puntos de toda la provincia. Este año, además, unidos a LaLiga en su campaña VS BULLYING.





- **Desarrollo:**

De octubre de 2024 a mayo de 2025

- **Operativa:**

Realización de la guía explicativa
 Contacto con el centro escolar
 Visita a La Rosaleda:
 Museo&Tour + entreno Málaga CF
 Charla de Valores Blanquiazules
 Turno de preguntas a los jugadores
 Firma de autógrafos

- **Recursos:**

Coordinación Lucía Cereto
 Charla + visita guías de Museo
 Presentación Sebastián Fdez. Reyes 'Basti'
 Jugadores Málaga CF
 Jugadoras Málaga CF Femenino
 Jugador@s Supercapacidad@s

- **Patrocinio:**

La Canasta
 Mayorprint

CENTROS

CEIP SAN AGUSTÍN
CEIP VELASCO Y MERINO
CEIP SAN JUAN
COLEGIO SAGRADA FAMILIA/ CEIP NTRA. SRA. DE MONSALUD
CEIP LA BIZNAGA
COLEGIO DIOCESANO OBISPO SAN PATRICIO
CEIP NESCANIA
COLEGIO LA MILAGROSA
CEIP JOSÉ CALDERÓN
COLEGIO NOVASCHOOL BENALMÁDENA
CEIP JUAN DE LA ROSA
CEIP EL BORGE
COLEGIO LOS OLIVOS
CEIP REMEDIOS ROJO
CEIP BENITO PÉREZ GALDÓS

LOCALIDAD

EL BURGO
 VILLANUEVA DEL ROSARIO
 ANTEQUERA
 MÁLAGA Y ALFARNATE

 MÁLAGA ESTE
 CARRETERA CÁDIZ
 VALLE DE ABDALAJÍS
 CAMPILLOS
 CAMPANILLAS
 BENÁLMADENA
 EL BORGE
 PUERTO DE LA TORRE
 MONDA
 RONDA
 CIUDAD JARDÍN

ALUMNOS

50
 60
 50
 60

 70
 80
 50
 80
 60
 70
 50
 100
 90
 70
 80

Fila 0 para los municipios malagueños afectados por la DANA

La Fundación activó una cuenta Fila 0 para ayudar a las localidades malagueñas afectadas por las lluvias torrenciales desde 7 de noviembre hasta el día 23, aportando así un granito de solidaridad malaguista a nuestros municipios.

Recogida productos DANA de Valencia

Debido a las necesidades sobretodo de productos de higiene que solicitaban desde Valencia, la Fundación organizó en la previa del #MálagaCartagena una recogida de productos específicos que el club solicitó mediante sus redes sociales los días previos al partido.

El resultado fue un éxito. 5.000 kilos de solidaridad malaguista, en la que participaron, además del personal de la Fundación del Club encargado de la coordinación, un total de 50 voluntarios de diferentes asociaciones y colectivos sociales de la provincia, junto a la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida, que fueron los encargados de hacer el recuento y poner rumbo a Valencia durante la jornada.



La navidad más blanquiazul con los Jueves Solidarios



En diciembre de 2024 nace un nuevo proyecto: Los Jueves Solidarios, una serie de iniciativas pensadas para acercar la magia de la Navidad a los colectivos más necesitados de Málaga. Durante todo el mes, LA Fundación MCF se convierte en portador de alegría, esperanza y solidaridad, demostrando que, en estas fechas tan especiales, lo que realmente importa es compartir con los demás, desde el primer equipo masculino y femenino, hasta el Málaga Genuine, la Academia y los trabajadores del club.

Los Jueves Solidarios son una invitación a vivir la Navidad en su forma más genuina: a través de la alegría que nace del compartir y de los pequeños gestos que marcan la diferencia. Porque lo más bonito de estas fiestas es sentirnos cerca, repartir sonrisas y hacer que la magia de la temporada toque a todos por igual.



La Residencia Geriátrica Azalea, los colegios CEIP Miguel de Cervantes y CEIP María de la O, la Asociación Altamar y el comedor social de las **Hermanitas de los Pobres** fueron los destinos de estas visitas cargadas de juguetes, material deportivo, alimentos y mucho calor navideño



La Fundación del Málaga CF presentó en 2025 una nueva acción solidaria, que destina el 30% de lo recaudado en el sector 113 del Fondo Norte de cada partido en La Rosaleda a diversas entidades sociales malagueñas.



El fútbol tiene el poder de unir, de emocionar y, en este caso, de ayudar. La Fundación MCF presenta un nuevo y esperanzador proyecto destinado a apoyar a diferentes colectivos vulnerables de la provincia de Málaga. Desde comienzo de año y hasta el final de la temporada, el 30% de lo recaudado en el sector 113 del Fondo Norte ha sido destinado a diversas entidades sociales malagueñas con el objetivo de ayudar a quienes más lo necesitan.



Asociación Mercader, Fundación Héroes, ALCER Málaga, Fundación Harena, INPAVI, Asociación EOEO, Fundación Autismo Sur, Asociación Palas Para Todos, Proyecto Hombre y Fundación TREBOL.





DIA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER

El Málaga CF y su Fundación MCF mandaron todo su apoyo a quienes enfrentan esta enfermedad y a los que les acompañan sin soltarles de la mano. Este año, todos jugamos contra el cáncer, uniéndose a la campaña #todoscontraelcancer de la Asociación Española Contra el Cáncer.



VISITA ANUAL AL MATERNO INFANTIL

DIA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER INFANTIL

Cmo cada temporada, la Fundación MCF llevó a cabo su visita al Hospital Materno-Infantil de Málaga, Una amplia representación malaguista encabezada por Kike Pérez, Sergio Pellicer y Basti junto a Ramón del primer equipo, Farfán del femenino y Antonio Noel del equipo Genuine, estuvo presente en un emotivo acto en el que los grandes protagonistas fueron los niños y niñas de la 4ª planta de oncología pediátrica del complejo hospitalario malacitano, donde se repartieron bufandas, camisetas y varios artículos más con sello malaguista, recibiendo el cariño de todos los trabajadores del centro.



DÍA MUNDIAL CONTRA EL INFANTIL ONCE JUNIOR

La Fundación MCF junto a la Agrupación Unidos Contra el Cáncer con motivo también de la conmemoración del Día Mundial del Cáncer Infantil quiso realizar el clásico "Once Junior" que realiza el club en cada partido con niños con cáncer, visibilizando así esta enfermedad.

"DE TU MANO SOY MÁS FUERTE" es el lema que nuestros campeones lucieron en sus equipaciones. Una frase que reflejaba la salida desde el túnel de vestuarios de los niños y niñas, junto a los jugadores de ambos equipos, como una puerta hacia la esperanza. Algo que también es extrapolable hoy día a nuestra sociedad. Apoyar, ayudar y colaborar juntos fue la clave en aquel maravilloso Málaga CF-UD Levante. Y lo que deberíamos seguir haciendo para construir una sociedad más justa, solidaria e igualitaria.



CERVANTES BLANQUIAZUL

CARNAVAL DE MÁLAGA

Un año más, con motivo del COAC (Concurso Oficial de Agrupaciones de Canto) el emblemático Teatro Cervantes se vistió de gala iluminándose de blanquiazul lleno de detalles malaguistas como bufandas, banderas y otros elementos decorativos en el interior del recinto.

Una amplia representación del Málaga de Club Fútbol, asistieron a una cita ineludible en el calendario de eventos de nyestra entidad.

Gracias a la colaboración de la Fundación MCF con el Carnaval de Málaga, los primeros 40 asistentes al evento que acudieron vestidos con sus mejores galas malaguistas tuvieron como regalo una entrada para asistir a un partido del Málaga CF en el Estadio La Rosaleda.



EL DEPORTE MALAGUEÑO SE ESCRIBE EN FEMENINO

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



La Fundación organizó un partido muy especial por el Día Internacional de la Mujer y así dar voz a todas las mujeres que luchan por la igualdad de oportunidades.

La jornada se organizó en la Ciudad Deportiva en un encuentro que se disputó entre los jugadores de la Escuela Supercapacidad@s y trece MUJERES reconocidas por su trayectoria profesional y/o deportiva Y donde por supuesto no podían faltar las patrocinadoras oficiales de la Escuela Supercapacidad@s.

❖ Mujeres asistentes:

- Sole López Subcampeona del mundo Balonmano
- Mari Carmen Ledesma Área Derechos Sociales Ayto. de Málaga
- Isa Sanchez Responsable Deportes Onda Cero Málaga
- Natalia Baldizzone Campeona del mundo Patinaje Artístico
- Charo Gómez Responsable Clínicas Rincón Dental
- Estrella Díaz exjugadora Málaga y entrenadora filial femenino
- Carmen Cerezo Coordinadora Ayto. de Frigiliana
- Angélica Fernández Miss Mundo Málaga 2024
- Nuria Gómez Jugadora de futbol sala femenino
- Celia Romero SANAMAR Alimentación
- Silvia Mérida Capitana Málaga CF femenino
- Yolanda Solero Responsable Acción Social de CaixaBank



#SiempreFuerte

Más que un legado



La Octava edición de los Premios #SiempreFuerte celebrada por primera vez en el Cine Albéniz, fue inolvidable.

Una vez más, la gala organizada por la Fundación MCF brilló por su solidaridad y lecciones de vida.

Una de las dedicatorias más especiales de la gala fue hacia el gran patrimonio del MCF: su Afición, con mayúsculas. Por primera vez, además, se concedió el 'Pin de Oro' que sirvió de reconocimiento a Francisco Martín Aguilar, consejero de Protocolo y Relaciones Institucionales del Club.

El 'Aplauso Siempre Fuerte', dedicado a Juan Ramos, miembro del Málaga Genuine, fue uno de los momentos más emotivos de la gala. Este año como novedad, el artista de los premios ha sido Lalone, grafitero malagueño considerado uno de los mejores del país, cuya obra oficial ha quedado plasmada en mural impresionante que ya decora la Ciudad Deportiva Fundación MCF.





Desarrollo

- ❖ Organización | De octubre 2024 a marzo 2025
- ❖ Jurado | Diciembre 2024
- ❖ Premios | 26 de marzo 2025 Cine Albéniz

Premios

Entidad Social 2024 **AFESOL**

Entidad Social 2024 **Fundación Hogar Abierto**

Entidad Social 2024 **Fundación El Pimpi**

Abdallah Ben Barek **María Torres**

Especial #SiempreFuerte **Berni Rodríguez**

Pin de Oro **Francisco Martín Aguilar**

Aplauso #SiempreFuerte **Juan Ramos**

Presentadores

Cristina Zumaquero | Presentadora Canal Sur

Sebastian Fdez Reyez`Basti´ | Fundación MCF



Artista grafiti Ciudad Deportiva y obra obsequio
Lalone



Grupo invitado
Gospel It (2 actuaciones musicales)



Intervención especial
Bladi, tío Pablo Ráez

Patrocinadores
Cine Albéniz
Cervezas San Miguel
Fundación El Pimpi



DONA SANGRE, DONA VIDA

JORNADA DE DONACIÓN DE SANGRE Y MÉDULA

Un año más, la Fundación MCF organiza una nueva jornada de donación de sangre y médula ósea. La campaña, inspirada en la figura del inolvidable Pablo Ráez, logró cerca del doble centenar de participantes.

Durante toda una tarde, entre las 15:00 y las 21:00 horas, un goteo incesante de personas acudieron al centro de transfusión para colaborar con esta causa solidaria. Los donantes recibieron un divertido 'rasca' con premio asegurado, entre los que se encontraban camisetas oficiales, entradas para el #MálagaCastellón del próximo domingo en La Rosaleda, balones firmados o descuentos para compras en las tiendas oficiales MCF y el recorrido por el museo blanquiazul.

Emilio Alfonso Martínez, coordinador médico del centro, agradeció en la previa la generosidad de los malagueños y malaguistas, recordando la importancia de mantener un suministro constante de sangre para cubrir las más de 170 intervenciones diarias que se realizan en toda la provincia.

Asimismo, el evento también sirvió para informar y registrar a nuevos donantes de médula ósea. Una jornada donde el fútbol y la solidaridad jugaron en el mismo equipo.

La Fundación MCF, muy satisfecha con la campaña y la respuesta de la gente, espera repetir experiencia en los próximos meses en el Hospital Civil y seguir dando un empujón a una iniciativa tan vital como necesaria.



REDES SOCIALES

La Fundación del Málaga Club de Fútbol inaugura su propia cuenta en Redes Sociales en noviembre del 2024. A partir de ese momento, la visibilidad tanto de todos los proyectos del área social y de la Escuela Supercapacitad@s consigue aumentar de manera considerable, mejorando así la comunicación y su expansión, con un total de 160 publicaciones hasta el momento y 2.436 seguidores en IG



EXPERIENCIA INOLVIDABLE EN EL MUSEO&TOUR

LA FUNDACIÓN RECIBE ESTA TEMPORADA A MEDIO CENTENAR DE ENTIDADES SOCIALES QUE DISFRUTARON DE UNA EXPERIENCIA ÚNICA EN LA ROSALEDA



La Fundación, dentro de sus acciones anuales, también organiza visitas guiadas de manera totalmente gratuita para que entidades sociales de toda la provincia, puedan conocer el Museo&Tour de La Rosaleda y vivir así una jornada inolvidable conociendo cada rincón de nuestro estadio.

Asociaciones como CEPER, ACCEM, Fundación Javier Imbroda, ANIDE o DIACONIA son algunas de las entidades que nos han visitado a lo largo de la temporada.

ÁREA DEPORTIVA



ESCUELA DE FÚTBOL SUPERCAPACIDAD@S







El Málaga Genuine presenta su nueva piel

- ❖ Acto: Presentación Camisetas Oficiales Escuela Supercapacidad@s
 - ❖ Lugar: Auditorio Edgar Neville, 5/11/2024
 - ❖ Presentadores: Sebastián Fernández, `Basti`, Busta y Vica (genuines).
 - ❖ Modelos: Diego, Alba, Pakito, Manolo, Silvia y Chule.
 - ❖ Actuación musical: Joaquín Crespo
- Además de la presentación de las camisetas oficiales de la temporada, la Fundación MCF inaugura sus redes sociales propias, con un vídeo donde los protagonistas y encargados de dar la noticia, fueron los propios jugadores.



- ❖ Patrocinadores Oficiales Equipación Málaga Genuine:
 - La Caixa**
 - Clínicas Rincón Dental**
 - Málaga Ciudad Redonda**
 - Sanamar**
 - Ayuntamiento de Frigiliana**
 - Málaga Deporte y Eventos**



Desarrollo temporada

De octubre 2024 a junio 2025

Jugadores Temporada 2024/25

75 jugadores desde 8 hasta 50 años

Staff Técnico

Fernando González

Coordinador y psicólogo

Rubén Cortés

Preparador físico

Fran

Entrenador

Javi Prieto

Entrenador (Edad Temprana)

Basti

Monitor (FMCF)

Gabi

Entrenador

Salva

Monitor (ET)

Ana

Monitora

Irene Padilla

Psicóloga (ET)

Pedro Salas

Educador Especial (ET)

Cristina Cano

Delegada

Francis Panadero

Entrenador

Pedro

Entrenador



Actividades Extradeportivas

- ✓ Vuelta de honor en La Rosaleda
- ✓ Taller de Medioambiente PROAMB
- ✓ Súper Halloween 2024
- ✓ IIV Copa de Andalucía Genuine
- ✓ Jornada convivencia Academia 675
- ✓ Visita al Patrullero Tagomago
- ✓ Cervantes Blanquiazul
- ✓ Charla Valores Colegio Novaschool
- ✓ Charla Valores Colegio Salesianos
- ✓ Visita y charla Proyecto Hombre
- ✓ Mesa redonda y convivencia Colegio Adoratrices
- ✓ Charla y gymcana IES Rosaleda
- ✓ Visitas Jueves Solidarios de diciembre
- ✓ Día de la mujer
- ✓ Visita Palas para Todos
- ✓ Super entreno Down con el primer equipo
- ✓ Charlas Valores Blanquiazules
- ✓ Visita Museo Automovilístico
- ✓ Charla en Cinefórum El Corte Inglés
- ✓ Charla Inserta Once Málaga
- ✓ Monologo La Magia de la Vida
- ✓ Jornada convivencia ET Museo&Tour Rosaleda
- ✓ Visita instalaciones SANAMAR
- ✓ Súper partido clausura en La Rosaleda
- ✓ Recibimiento Ayto entrega Medalla de la Ciudad



Taller de Medio Ambiente

- ❖ Imparte: **PROAMB**
- ❖ DE OCTUBRE DE 2024 A JUNIO DE 2025
- ❖ Desarrollo: Sala de prensa de La Rosaleda
- ❖ Un taller al trimestre

Programa

- ❖ Campaña "Huerto Urbano Malaguista"
- ❖ Campaña "Partido Sostenible"
- ❖ Campaña "Limpieza de Costas"



Primer simulacro inclusivo LALIGA&Genuines

El Málaga Club de Fútbol y su Fundación y **LALIGA** realizaron el **Primer Simulacro Inclusivo** de la mano del Málaga Genuine. La participación de personas con discapacidad física e intelectual supone un paso más en la organización de partidos de fútbol teniendo en cuenta las necesidades especiales ante situaciones de emergencia.

Con esta iniciativa se pretende mejorar la organización de los partidos de fútbol, estableciendo unas pautas de actuación frente a diversas situaciones. Desvanecimientos, avalanchas y otras emergencias que requieren una rápida y eficiente actuación.

En la sesión matinal se dio la información a los protagonistas del plan de autoprotección del Club. Posteriormente, por la tarde, tuvo lugar un simulacro de avalancha con los jugadores del Málaga Genuine como protagonistas. La escena fue lo más realista posible, con la intervención de Policía Nacional, Policía Local, Cruz Roja, profesionales del Club, de LALIGA, de servicios y la empresa de seguridad del club.

Todo salió muy bien y a la primera. ¡Con el Málaga Genuine no había ninguna duda!

¡Por un fútbol seguro e inclusivo!



Día Mundial del Síndrome de Down





LALIGA GENUINE La mejor Liga del mundo



LaLiga Genuine

La Escuela de Fútbol Supercapacidad@s a través del equipo de la Fundación MCF, completó su **séptima temporada** en LaLiga Genuine a nivel nacional.

Un curso en el que volvió a mostrar toda una exhibición en Fair Play, clasificación en la que logró ser **líder** y finalizando 17º en la general del Grupo Compañerismo.

Esta temporada se han otorgado 5 becas Santander a 5 de nuestros jugadores valorada en 1.000€ cada una.

Temporada 2024/25

- ✓ Fase de Tarragona (22,23 y 24 noviembre).
- ✓ Fase de Valencia (8 y 9 febrero).
- ✓ Fase de Villareal (5 y 6 abril).
- ✓ Fase de Bilbao (30, 31 mayo 1 junio).

Grupo Compañerismo (sobre 23 equipos)

- ✓ Clasificación Deportiva: 17º
- ✓ Clasificación Fair Play: **Líderes** (400 puntos) 





Partidos jugados

❖ **Fase Tarragona:**

Real Zaragoza 2 – Fundación MCF 2
 CD Huesca 2 – Fundación MCF 0

❖ **Fase Valencia:**

Fundación MCF 1 – Real Betis Balompié 3
 Elche CF 2 – Fundación MCF 2



❖ **Fase Villareal:**

Fundación MCF 1 – Club Deportivo Eldense 2
 Levante UD EDI 3 – Fundación MCF 0

❖ **Fase de Bilbao:**

Fundación Real Madrid 2 – Fundación MCF 2
 Real Sporting de Gijón 0 – Fundación MCF 2
 Fundación MCF 2 – Athletic Club Fundación 1

La Liga Inclusiva de la RFAF

La Real Federación Andaluza de Fútbol (RFAF), a través de su delegación de Málaga continúa con la tercera edición de la Liga Inclusiva en la que han participado TRES EQUIPOS de la Escuela de Fútbol Supercapacidad@s. Nuestros chicos continúan haciendo nuevas amistades sin dejar de hacer deporte.

12 equipos de toda la provincia de Málaga han formado parte del proyecto impulsado por la Real Federación Andaluza de Fútbol. El Adipa Antequera, el APRONA Estepona, el Fundación Málaga Fe, el Fundación Málaga Compromiso, el Fundación Málaga Memoria, el Recreativo San Pedro, el Benahavís, el Axarquía Inclusiva, el Amdaa, el San Juan de Dios, el Santa Rosalía Maqueda y el Athletic Club Fuenairola.



PATROCINIOS

- ❖ **Fundación “la Caixa”** Logo en la parte inferior trasera de la primera y segunda camiseta oficial del Málaga Genuine.
- ❖ **Clínicas Rincón Dental** Logo en la parte frontal de la primera y segunda camiseta oficial del Málaga Genuine.
- ❖ **SANAMAR** Alimentación Logo en la parte frontal lateral de la camiseta de la primera y segunda camiseta oficial del Málaga Genuine.
- ❖ **Ayuntamiento de Frigiliana** Logo en la parte frontal de la manga izquierda de la primera y segunda equipación oficial del Málaga Genuine.
- ❖ **Málaga Deporte y Eventos** Logo en la parte delantera del pantalón de la primera y segunda equipación oficial del Málaga Genuine.
- ❖ **Málaga Ciudad Redonda:** Logo en la parte trasera superior de la camiseta de la primera y segunda equipación oficial del Málaga Genuine.



málaga

CLINICAS
RINCÓN
DENTAL

Frigiliana
Ayuntamiento de Frigiliana

Fundación "la Caixa"

MÁLAGA
Deporte y Eventos

Sanamar



CLAUSURA EN LA ROSALEDA



Una tarde mágica

La Rosaleda acogió una temporada más una jornada inolvidable que sirvió para clausurar la Escuela Supercapacidad@s 24/25. Los jugadores, con las familias como testigos, disfrutaron sobre el césped de Martiricos con la presencia de patrocinadores, padrinos y amigos de la Fundación. Tras los partidos, se llevó a cabo la entrega de trofeo y fotografía de recuerdo. Además, cada uno de ellos pudo realizarse una fotografía junto a la copa de campeones de "Fair Play" conseguida esta temporada. Un orgullo para todo el equipo, staff, padrinos y patrocinadores que se reunieron en una tarde mágica para todos.

- ❖ **Fundación MCF:** Sebastián Fdez. 'Basti' y Lucía Cereto.
- ❖ **Patrocinadores:** Clínicas Rincón Dental, Fundación "la Caixa", Sanamar Alimentación, Málaga Ciudad Redonda, Ayuntamiento de Frigiliana, Málaga Deporte y Eventos, Proamb, La Canasta y Mayorprint.
- ❖ **Padrinos:** Pablo Ráez y Mercedes García Paine.





Broche de oro a una temporada Genuina

Reconocimiento Ayuntamiento de Málaga

El alcalde, Francisco de la Torre, junto a los ediles de Deporte Málaga, Borja Vivas, y de Derechos Sociales, Francisco Cantos, han recibido a nuestra Escuela de Supercapacidad@s en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento de Málaga, por la obtención del título Fair Play de Laliga Genuine 2024/25 otorgándoles así un merecido reconocimiento a través de una placa. La Fundación, junto a la Escuela al completo y los padres, han acudido a este importante reconocimiento en el autobús descapotable de la empresa City Sightseeing, recorriendo las calles de Málaga como los propios jugadores del primer equipo y celebrando así toda una temporada ejemplar.

Asistententes:

- ❖ **Málaga CF:** Kike Pérez
- ❖ **Fundación MCF:** Sebastián Fdez. 'Basti' y Lucía Cereto.
- ❖ **Escuela Supercapacita@s:**

Fernando González (coordinador) .

STAFF completo.

Jugadores (60 asistentes).

Padres.

Lugar: Ayuntamiento de Málaga

Fecha: 16 de julio de 2025

ÁREA PSICOLOGÍA



“El Málaga CF y su Fundación a través del Departamento de Psicología han trabajado en la temporada 24/25 con el objetivo de mejorar la salud mental de todas las personas que componen la entidad. De esta forma, el Málaga CF desea velar por el cuidado de todas y cada una de las personas que lo componen.”

El equipo de psicólogos, coordinados por Fernando González, Doctor en Psicología y Experto en psicología del deporte, ha llevado a cabo un trabajo de atención para aquellas personas de la entidad que requerían de atención especializada. Este proyecto, que nació en la temporada 2021/22, ha continuado en la 24/25 desde 1 octubre hasta 31 mayo, mostrando el paso decidido de la entidad por mantener y fortalecer el bienestar personal y laboral de empleados y jugadores.

Profesional	Formación	Grupo/Intervención:
1. Fernando González	Doctor en Psicología y especializado en psicología deportiva y formador de entrenadores de la RFAF	Coordinación, primer equipo y Escuela Supercapacidad@s.
1. Rubén Cortés	Licenciado en Psicología y entrenador UEFA Pro	Atlético Malagueño
1. José Domínguez	Licenciado en Psicología, doctorando UMA y Máster en Psicología Deport.	Juvenil A y B Academia
1. José Antonio Trujillo	Grado en Psicología y Master en Psicología Deport.	Cadete A y B Academia
1. Marivi Rivero	Grado en Psicología y Master en Psicología Deport.	Filial e Infantil A y B Academia
1. Rafael Reigal	Doctor en Psicología, Máster en Salud y Deporte, Licenciado INEF	Benjamin A y B, Alevín A y B Fútbol 7 Academia
1. Elena Muñoz	Licenciada en Psicología y Máster en Psicología Deport.	Equipos Femeninos Academia
1. María R. Loring	Grado en Psicología y Master en Psicología Deport.	Lesionados/as Academia
1. Carlos Sierra	Licenciado en Psicología, experto en psicología deportiva y formador de entrenadores de la RFAF	Residencia y Escuela de Fútbol Fundación MCF

Colaboradores	Formación
Enrique Páez	Licenciado en Psicología y especializado en psicología deportiva
Laura Hernández Navarrete	Grado en Psicología
6 alumnos/as de prácticums UMA	Alumnos de último año en Psicología (UMA)

Semanalmente el trabajo se ha distribuido de la siguiente manera:

Málaga CF (primer equipo):

- 1 jornada semanal (lesionados e intervención personalizada a demanda del cuerpo técnico)

La Academia:

- 2 sesiones semanales por Categoría
- 1 sesión semanal con lesionados/as
- 1 sesión semanal con Residencia

Escuela MCF:

- 2 sesiones mensuales (1 jugadores /1 padres)

Escuela Supercapacidad@

- 4 Sesiones grupales con padres y jugadores



El trabajo psicológico se ha centrado en cuatro niveles principales: Grupal, Individual, Cuerpo técnico y Padres/Madres.

1. A **Nivel Grupal** se ha trabajado mediante charlas teórico/prácticas, todos estos contenidos psicológicos:

- Identidad de equipo, **valores y sentimiento de pertenencia** al equipo .
- **Variables psicológicas deportivas:** Autoconfianza, Autoestima, Atención, Concentración, Motivación, Cohesión de Equipo, Nivel de Activación etc.
- Explicación del funcionamiento de los **pensamientos** y como gestionarlos.
- **Relajación** condicionada para aplicar durante la competición/entrenamientos en casos de ansiedad competitiva.
- Herramientas psicológicas para abordar **dinámicas negativas** deportivas en competición.
- **Conocimiento del Nivel de Activación** y su importancia en el desempeño deportivo.
- Herramientas para **gestionar el Nivel de Activación** durante el juego.
- Reflexión sobre el **aprendizaje adquirido** durante la temporada.
- **Establecimiento de metas y objetivos** tanto en entrenos como en partidos
- La **gestión y expresión de las emociones** en el campo y fuera de él.
- La importancia de las **rutinas pre y post-partidos**
- El **entrenamiento invisible:** el descanso, la alimentación, la hidratación, la prevención de lesiones, la preparación física y psicológica.
- Herramientas para una **comunicación asertiva** con el equipo y con el cuerpo técnico.
- **Autonomía, Autocuidado y Capacitación de jugadores con dificultades.**

2.A **Nivel Individual** se han trabajado temas como:

- **Autoconfianza.**
- **Visualización a través de Realidad Virtual.**
- **Atención y concentración**
- **Motivación** individual.
- **Percepción negativa del rendimiento** deportivo.
- **Comportamiento en residencia.**
- **Incertidumbre** sobre el futuro deportivo.
- **Autocontrol.**
- **Lesiones.**
- **Establecimiento de objetivos.**
- **Gestión del pensamiento:** Frustración/errores
- La **importancia del Trabajo psicológico** para potenciar el rendimiento deportivo.
- **Problemas extradeportivos** (escuela, situación familiar).
- **Autonomía, Autocuidado, Higiene y Capacitación de jugadores con dificultades.**

3.A Nivel de **Cuerpo técnico** se ha trabajado:

- **Abordaje del factor psicológico** de cara a la competición de cada semana.
- **Afrontamiento situaciones adversas.**
- **Gestión de grupo.**
- **Gestión de casos individuales.**
- **Actitud, Frustración, enfado y contestaciones** por parte de algunos jugadores.
- **Apoyo psicológico para el propio cuerpo técnico**
- **Educación en valores.**
- **Comunicación.**
- **Autocontrol.**
- **Motivación.**
- **Refuerzos y gestión del error.**
- **Carga Psicológica.**
- **Relajación.**



4.A Nivel de **Padres/Madres** se ha tratado:

- Situaciones extradeporativas (escuela, comportamiento del hijo en casa, Bullying).
- **Apoyo emocional.**
- **Valoración de entrenamientos y establecimiento de objetivos** junto a sus hijos.
- **Orientación psicológica en la gestión del hijo/a** como jugador del Malaga C.F.
- **Autonomía, Autocuidado y Capacitación de jugadores con dificultades.**
- **Protocolo para la prevención del abuso sexual infantil** en el ámbito del deporte.
- La **comunicación padres-jugador/a.**

En cuanto a cifras de actuaciones del Departamento de Psicología durante el periodo de trabajo, ha supuesto un incremento en el número de intervenciones gracias al crecimiento en meses, profesionales y sobre todo a la posibilidad de espacios en la ciudad deportiva, algo que ha supuesto un salto de calidad para nuestro departamento. Se han pasado de los han realizado un total de:

- **Intervenciones individuales con jugadores, padres y entrenadores.**
 - TEMPORADA 23/24: 415
 - **TEMPORADA 24/25: 842**
- **Reuniones grupales**, En las que se ha trabajado con **Jugadores/as, Padres, Staff Técnicos, y Coordinadores.**
 - TEMPORADA 23/24: 242
 - **TEMPORADA 24/25: 403**

En concreto y dividido por parcelas de trabajo del departamento:

En el Fútbol 7 (Prebenjamín, Benjamín A y B, Alevín A y B), e infantiles A y B se han realizado:

- 169 intervenciones individuales, con jugadores, padres y entrenadores.
- 95 charlas grupales; Intervenciones con padres y grupos reducidos.



En el **Fútbol 11 en infantiles A y B, Cadetes A y B y Juveniles A y B** se han realizado:

- 243 intervenciones individuales, con jugadores, padres y entrenadores.
- 89 charlas grupales a Jugadores y Staff técnico.

En el **Atlético Malagueño** se han realizado:

- 103 intervenciones individuales, con jugadores, y entrenadores.
- 36 charlas grupales a Jugadores y Staff técnico.

En el **Primer Equipo Masc. y Escuela Supercapacitad@s** se han realizado:

- 102 intervenciones individuales, con jugadores primer equipo
- 45 jugadores Escuela Supercapacitad@s
- 35 charlas grupales a Jugadores Supercapacitad@s, coordinación con Staff técnico y dep. psicol.

En los **Equipos Femeninos Infantil, cadete y Filial y Primer Equipo Fem.** se han realizado:

- 125 intervención individuales directas con jugadores, padres y entrenadores
- 61 charlas grupales a Jugadores y Staff técnico.

En lesionados se han realizado:

- 35 intervenciones individuales, con jugadores y seguimiento
- 37 charlas grupales a Jugadores/as

En Residencia se han realizado:

- 27 intervenciones individuales, con jugadores
- 18 charlas grupales a Jugadores

En la Escuela de Fútbol del Málaga CF se han realizado:

- 38 intervenciones individuales con jugadores y técnicos
- 32 charlas grupales a jugadores, entrenadores y padres.



Conclusiones:

La intervención psicológica del Departamento de Psicología ha mostrado un incremento del número de intervenciones tanto individuales como grupales, en concreto a **nivel individual se han pasado de las 415 de la temporada anterior a un total de 842 individuales. En el caso de intervenciones grupales de se ha pasado de 242 en la temporada 23/24 a las 403 de la temporada 24/25.**

Este incremento en las intervenciones se ha visto favorecido por

1. La posibilidad de disponer de espacios en la Ciudad Deportiva para abordar tanto intervenciones individuales como grupales
2. La ampliación de profesionales y disponibilidad horaria para abordar un mayor número de intervenciones La determinada implicación de los coordinadores y entrenadores en relación a labor del departamento
3. La creciente demanda a la hora de gestionar situaciones que se relacionan con la psicología
4. La generación de nuevas estrategias metodológicas para unificar los criterios de actuación en cada categoría.
5. La creación de una aplicación móvil específica para la Academia para la evaluación, análisis y feedback de los jugadores en relación a las variables psicológicas más determinantes para el crecimiento de los jugadores

A través del trabajo del departamento se ha evidenciado la importancia que tiene esta área en el desarrollo de los jugadores/as tanto en cantera como en profesionales.

Disponer de este servicio ayuda a favorecer una mejor gestión en relación a la salud mental en nuestra Academia dado de estos chicos y profesionales están buscando un crecimiento constante, la excelencia en su trabajo cada día, la mejora del rendimiento deportivo y su crecimiento personal.



Actualmente, en muchas ocasiones, el nivel de exigencia y exposición social hacen que desde edades muy tempranas cuando todavía está en formación su personalidad, los jugadores muestren conductas negativas que, en algunos casos, sin la preparación psicológica adecuada pueden afectar de manera muy considerable y negativa si no se atienden a tiempo.

Finalmente, hemos observado como el crecimiento en la importancia y valoración que se nos da por parte de los coordinadores para implicar a los entrenadores y filtrar casos que deben ser atendidos por el departamento, el valor del Staff Técnico para entender nuestra figura y buscar apoyos por parte del psicólogo/a para la gestión de las necesidades de los equipos, son decisivos para seguir sumando en nuestra importante labor.

Entre los aspectos a seguir creciendo y mejorando interesaría:

- Seguir fortaleciendo el trabajo en el fútbol 7 aumentando aún más las charlas para padres y la necesidad de orientarlos en el acompañamiento de sus hijos.
- Adelantar el inicio de la actividad para estar más cerca del arranque y favorecer inercias y trabajos previos
- Fortalecer el trabajo con lesionados y aquellos que requieran una especial atención o seguimiento
- Generar un espacio para el departamento a ser posible, para el trabajo individual o grupos reducidos, evitando el constante uso de la Sala de Reuniones





MALAGA FUNDACION CLUB



Una temporada de Consolidación y Avance

Puntos clave:

- Crecimiento deportivo y social.
- Fomento de la esencia malaguista.

La temporada 2024/2025 ha sido un periodo clave para Málaga Fundación club, marcada por la consolidación de nuestra estructura deportiva y un inquebrantable compromiso social.

Liderazgo y Compromiso



Organigrama:

- **Presidente:** D. José María Muñoz
- **Vicepresidente:** D. Francisco Martín Aguilar
- **Secretario:** D. Enrique Pérez Martínez
- **Tesorería:** D. José Carlos Tamargo Blanco
- **Coordinador General:** D. Sergio Valencia Leal
- **Coordinador Deportivo:** D. Antonio Utrera Ríos

Ambición Deportiva y Formativa



Objetivos:

- Consolidar la estructura deportiva.
- Expandir la dimensión social del club.

Logros destacados

Departamento de Academia Internacional

- Creación de un espacio para **jugadores de diversas nacionalidades**.
- Estancias de 15 días, 1 mes y temporada completa.
- Enriquecimiento cultural y deportivo.

Unificación de Sede

- Al inicio: 22 equipos entrenando en múltiples ubicaciones.
- Al final: Mayoría de los equipos en **una sola sede**.
- Mejora logística y de cohesión.

Resultados en el campo



Campeonatos Provinciales:

- 3ª Andaluza Senior
- 4ª Andaluza Infantil
- 3ª Andaluza Alevín
- 2ª Andaluza Alevín Femenino

Volumen de Juego:

- Más de **700 partidos** disputados (oficiales y amistosos). Fútbol 11, Fútbol 7 e Iniciación (fútbol sala).
- Categorías masculina y femenina.

Participación en Torneos de Prestigio:

- Levante Cup
- Costa de la Luz
- Costa Daurada Cup

El Corazón de Nuestro Club



Impacto Humano:

- **380 participantes** inscritos en 22 equipos.
- **45 entrenadores y monitores** dedicados.
- **20 alumnos en prácticas de CESUR e IES ROSALEDA:**
 - o Fomentando la formación y el talento joven.
 - o Aportando nuevas perspectivas al club.

El Málaga Fundación Club es una gran familia, donde cada miembro es fundamental

Más allá del Deporte

Iniciativa destacada:

Colaboración en torneos benéficos, realizados por diferentes asociaciones de la provincia. **Destacar** el celebrado en las instalaciones deportivas de la RFAF, en beneficio de la **Asociación EO EO**.

Demostramos nuestro compromiso con la comunidad malagueña, utilizando el fútbol como herramienta de transformación social.



Filosofía: Nuestros objetivos son más sociales que deportivos, pero el éxito deportivo nos ayuda a crecer.



Gestión Económica y Desafíos

Situación económica:

- **No se han cumplido** las expectativas económicas iniciales.
- **Principal gasto**, alquiler de instalaciones deportivas.

Los desafíos económicos nos impulsan a buscar nuevas estrategias para garantizar la sostenibilidad y e crecimiento futuro del club.



Pasión que Avanza



Puntos Fuertes de la Temporada:

- **Disposición de instalaciones** que congregan a la mayoría de los equipos en la misma ubicación (mejorando día a día).
- **La fuerza de nuestro escudo** y el crecimiento del **sentimiento malaguista**.
- Equilibrio entre objetivos sociales y deportivos.

Punto Débil / Área de Mejora:

- Conseguir el **100% de horarios para todos los equipos en la misma sede**.

Objetivos para la Próxima Temporada:

- Mejorar económicamente:
 - o Aumento de la cuota de inscripción.
 - o Reducción estratégica de equipos.
 - o Aumento del número de patrocinadores.

Seguir fomentando la esencia malaguista y los valores deportivos.

Cuando el fútbol se vive con propósito, todos avanzamos.



Agradecimientos:

- A nuestros jugadores, entrenadores y familias.
- A los alumnos en prácticas de CESUR e IES ROSALEDA.
- A nuestros colaboradores y patrocinadores. Red piso, Sanamar
- A la Asociación EO EO y la RFAF por su apoyo.
- A todos los que hacen posible este proyecto.



El verdadero triunfo del fútbol está en su capacidad de inspirar, unir y transformar vidas.





MCFFUNDACIÓN